




出木杉さん
Dekisugi

会長。市で○△を地域の方と一

緒にできないかなと思っている

んですけど、どう思います？

担い手を育てるところは何とかし

ないといけない課題ですよね～。

市としては地域の人と一緒に進め

方を考えたいと思っていまして

わしらも大変やけど何とかせな

あかんしなぁ。ちょっと頑張っ

て協力するわ～。

じゃあ、市の方で素案を考えてみ

ますね。

いや・・・その・・・・　　　　

市の都合もありますので・・・

じゃあ、素案ができたらまた見せ

てくれるか？それでもう一回打ち

合わせしよか。

・・・もういい！

新事業を市民と協働でやろう！

企画をまとめた担当の出木杉さん

会長。市で来年から◯△事業を

やろうと思っています。具体的

な内容は○△というものになっ

ています。受けてもらえますで

しょうか？

受けてほしい？

また仕事増やすんか！？

仕事を増やすつもりはないんです

けど、課題克服できないかなと思

いまして・・・。

すでに事業の内容まで決めてる

やないか！いつも市は事業を地

域に押し付けるだけやないか！

そうやなぁ～。地域には担い手が

少ないけど、それも何とか考えて

いかなあかん課題やなぁ～。

！！

ムカッ

嬉しいです

そうじゃなくて・・

持ち帰ります

ですよね～

こんにちは！ こんにちは！

そっかそっか

キリッ

う～ん

その答えは

コミュニケーション
の取り方にあった！！

成功する人 失敗する人

MODEL

この 「 3 つの重要なＰＯ ＩＮＴ 」 が

ウマくいくためにはどうしたらいいの？
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